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Jahresbericht des Präsidenten 2022/2023 
 
 
Das vergangene Vereinsjahr wird mit diesem Jahresbericht abgeschlossen. Es konnten 
anstehende Pendenzen erledigt werden und unser Verein in eine neue zukunfts- 
orientierte Richtung gelenkt werden. Hauptpunkte wie Ethikgrundsätze, Aufstellthematik, 
Nachwuchs und Kommunikation wurden aktiv angegangen. Viele dieser Punkte habt ihr 
bereits gehört. Mit dem Schreiben „Infos aus dem Vorstand“ wurdet ihr laufend mit den 
neuesten Infos aus dem Vorstand bedient. Trotzdem möchte ich in diesem Jahresbericht 
die unten aufgeführte Ziele nochmals kurz reflektieren. 
 
 
Definierte Ziele 
 
• Der Verein strebt eine offene Vereinskultur an. 
Mit der Einführung von Spond und den zwei durchgeführten Elternabende konnte eine 
transparente und offene Vereinskommunikation aufgebaut werden. Zudem wurden 
Problempunkte offen und direkt mit den betroffenen Personen besprochen. Die Ziele 
wurden laufend überprüft und wo es Massnahmen brauche, wurden diese zeitnah 
umgesetzt. 
 
• Es werden Partnerschaften und eine Zusammenarbeit mit den anderen Aargauer 
Kunstturnvereinen angestrebt. 
Gemeinsame Trainings laufen bereits bei den hören Altersstufen. Zusammen mit dem 
ATV konnten weitere Trainingsgruppen (erweitertes Kader P1 P2) in Lenzburg realisiert 
werden. 
 
• Eine Nutzung der neuen Infrastruktur in Lenzburg wird als zusätzliche Trainings- 
örtlichkeit angestrebt. 
Es werden bereits Zusatztrainings in Lenzburg durchgeführt Trainings-Weekends sind 
für die neue Saison geplant. Zusätzliche Trainingszeitfenster in Lenzburg konnten 
reserviert werden. 
 
• Alle Kinder der EP-Stufe erhalten die Möglichkeit am Kids Day vorzuturnen. 
Diesen Frühling konnten mehrere Turnerinnen beim ATV vorturnen. Caya Martin sowie 
Kim Lüscher haben den Sprung ins Aargauer Kader geschafft. Herzliche Gratulation. 
 
• Trainingsmethoden und Umgang in unserer Halle richten sich nach den neuesten 
Methoden und Standards des ATV/STV. 
Vor allem ethische Grundsätze sowie Umgang in der Halle wurde mehrfach mit den 
betroffenen Personen besprochen. Mittels Mitgliederumfrage wurden die Rück- 
meldungen der Vereinsmitglieder abgeholt. 
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Material 
 
Während der Saison stellte sich heraus, dass mit den zu Verfügung stehenden 
personellen Ressourcen, beziehungsweise Helfer das Aufstellen der Geräte immer 
schwieriger wurde. Es wurde im Vorstand entschieden das Budget einmalig zu 
überziehen und Material anzuschaffen, welches einfacher und schneller aufzustellen ist. 
Es konnte zusätzlich zum eingeplanten Material ein grosser Air Track angeschafft 
werden. Mit neugewonnenen Sponsoren- und Fördergeldern konnten ein Teil der nicht 
budgetierten Ausgaben gedeckt werden. Ein Teil wird durch unsere Vereinskasse 
gedeckt. Die Investition in neue Geräte verringern zwar die liquiden Mittel des Vereines, 
das Anlagevermögen wurde dadurch aber erhöht. Weiter ist an unseren Barren einen 
Riss entdeckt worden, der während der Saison repariert werden musste. Diese beiden 
erwähnten Beträge werden unserer Vereinskasse belastet und wurden durch den 
Vorstand als notwendig erachtet. 
 
 
Personell 
 
Es freut mich euch mitteilen zu können, dass unsere Riege wieder neuen Nachwuchs 
hat. Wir dürfen ab dieser Saison 8 neue Turnerinnen bei uns begrüssen. Zudem 
bestehen mehrere Anfragen für Schnuppertrainings. Ich bin überzogen, dass wir mit 
unserem neuen Spirit auch in Zukunft viele neue Turnerinnen bei uns begrüssen können. 
 
Eintritte  
 
Herzlich Willkommen bei uns:  
 
Noa Frade de Almeida EP 
Emily Darch EP 
Isabel Dalla Bona EP 
Jackie Breitenmoser EP 
Jamira Fabritius EP 
Diletta Dalla Bona P1 
Noa Jada Truttmann P2 
Anna Schori P4A  
 
Wir freuen uns auf euch und wünschen euch eine gute 1. Saison.  
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Rücktritte 
 
Zwei Rücktritte im Vorstand auf den Positionen Technische Leitung und Finanzen 
mussten während der Saison ad interim besetzt werden. Zudem verlässt uns eine 
erfahrene und langjährige Trainerin. 
 
Thomas Benz (Vorstand/ Technische Leitung) 
Eva Wiktorowicz (Vorstand/ Finanzen) 
Doris Busslinger (Trainerin)  
 
Folgende Turnerinnen haben ihren Rücktritt aus dem Verein gegeben:   
 
Fatoumata Diallo / P4A  
Hanna Dutkovski / P2 
Nuronya Kursun / P1 
 
Wir wünschen Fatoumata und Hanna alles Gute für die Zukunft und hoffen sie weiterhin 
bei uns in der Halle zu sehen. Ihr seid jederzeit willkommen bei uns.  
 
 
Neue Besetzung 
 
Die Technische Leitung wurde ad interim an Alexandra Krättli übertragen sie wird durch 
Patrick Capozzolo (Stv) und Nina Rinderknecht (Stv) unterstützt. Für die Finanzen 
konnten wir Stefan Job gewinnen. Ich möchte den erwähnten Personen für die 
unkomplizierte und rasche Übernahme der Ressorts ganz herzlich danken. 
 
 
Neuausrichtung Technische Leitung/Trainer Team 
 
Sämtliche Entscheide, welche den Trainingsbetrieb angehen, werden neu im Gremium 
gefällt. Die Technischen Leiter werden enger mit dem Trainerteam zusammenarbeiten. 
Kompetenzen sollen übertragen werden, dadurch erhalten junge Leitende mehr 
Vertrauen und können sich mehr einbringen. 
 
 
Neuer Team Spirit 
 
Miteinander als Turnfamilie werden wir für unseren Sport alles unternehmen, um 
unseren Sportlerinnen ein gutes und professionelles Umfeld bieten zu können. 
Vereinsanlässe traditioneller Art, wie auch die Papiersammlung können nur mit eurer 
Hilfe zu Stande kommen, ansonsten wird es schwierig solche Events aufrecht zu 
erhalten. Ich bin überzogen, dass wir auch ohne das Wort „obligatorisch“ mit unserem 
neuen Teamspirit und Freude am Verein sämtliche Herausforderungen meistern 
können. 
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Resultate unserer Turnerinnen an Meisterschaften  
 
Nationalkader 
 
Anny Wu 
 
Anlass Datum Rang 
EM München August 2022 Teilnahme 
SMM Mannschaft September 2022 1. Rang Nationalliga A 
EM Antalya  April 2023 17. Rang Team 

42. Rang Mehrkampf 
SM Elite Glarus September 2023 1. Rang Stufenbarren 

4. Rang Mehrkampf 
 
 
Chiara Giubellini 
 
Anlass Datum Rang 
EM München August 2022 Teilnahme 
Memorial Arturo Gander November 2022 9. Rang  
FIG World Challenge Cup 
in Varna BUL 

Mai 2023 6. Rang Bodenfinale  

SM Elite Glarus September 2023 1. Rang Balken 
12. Rang Mehrkampf 

 
Regionalkater und Verein 
 
 
Anlass Name / Stufe Rang 
Aargauer Meisterschaften 
(AGM)  

Kim Lüscher / EP 20 Rang  
3. Rang Aargauer Podest 

AGM Noelie Simon / EP 34. Rang  
AGM Stella Cazzato / P1 41. Rang 

3. Rang Aargauer Podest 
AGM Arina Haas / P1 47. Rang  
AGM Jara Hyseni / P1 70. Rang 
AGM Nuronya Kursun / P1 72. Rang  
AGM Nami Simon / P1 74. Rang 
AGM Caya Martin /P1 75. Rang 
AGM Anita Mannoni / P1 101. Rang 
AGM Inna Hyseni / P1 104. Rang 
AGM Giulia Scagnoli / P1 106. Rang  
AGM  Chiara Krättli / P2 58. Rang  
AGM Amy Job / P3 29. Rang 
AGM Melina Krättli / P3 33. Rang 
AGM Lyris Azhan / P4 3. Rang  

2. Rang Aargauer Podest 
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AGM Enora Deiss / P4 7. Rang 

3. Rang Aargauer Podest 
AGM Lucia Piraccini / P4A 33. Rang 
AGM Fatoumata Diallo / P4A 39. Rang 
AGM Jasmin Strebel / P6A 9. Rang 

3. Rang Aargauer Podest 
AGM Shannon Merkel / P6A 16. Rang  
AGM Ileya Baumgartner / PA6 19. Rang 

 
Anlass Name / Stufe Rang 
SM Juniorinnen Stella Cazzato / P1 8. Rang  

4. Rang Team Aargau 
SM Juniorinnen Arina Haas / P1 39. Rang  

4. Rang Team Aargau 
SM Juniorinnen Lyris Azhan / P4 1. Rang 

2. Rang Team Aargau 
SM Juniorinnen Enora Deiss / P4 10. Rang 

2. Rang Team Aargau 
 
Anlass Name / Stufe Rang 
SM in Glarus  
 

Jasmin Strebel 
 

16. Rang  
 

SM in Glarus  
 

Shannon Merkel 
 

27. Rang  

SM in Glarus  
 

Ileya Baumgartner 
 

29. Rang 

 
Schweizermeister-Titel 
Speziell zu erwähnen sind die ausserordentlichen Leistungen von Anny Wu, Chiara 
Giubellini und Lyris Azhan welche dieses Jahr den Schweizermeistertitel gewannen. 
Herzliche Gratulation Anny, Chiara und Lyris. 
 
Zudem konnte Anny Wu im September 2022 den Schweizermeistertitel mit der 
Mannschaft Nationalliga A gewinnen. Herzliche Gratulation Anny.  
 
 
Persönliche Worte des Präsidenten 
 
Ich möchte dem ganzen Trainerteam und allen Helfern, welche letztes Jahr sehr viel 
geleistet haben, ganz herzlich danken. Wir werden nächste Saison im Trainingsbetrieb 
einiges anpassen und vor allem die gute Stimmung in der Halle pflegen. Bewährtes und 
traditionelles soll erhalten bleiben, aber auch neues soll Platz haben. Wir betreiben 
ehrgeizig Leistungssport verlieren aber trotzdem Lockerheit und Spass nicht aus den 
Augen. In diesem Sinne wünsche ich euch allen eine erfolgreiche und unfallfreie Saison. 
Ich freue mich mit euch zusammen die neuen Herausforderungen zu meistern und hoffe 
euch bald In der Halle oder an einem Event wieder zu sehen. 
 
Sportliche Grüsse Martin 


